
Pièces Studio

Superficie 28 m²

Référence 11225IN

Prix 78 000 €

Gréolieres
Appartement à vendre (06620)
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Isabelle  navarro  (0611601465)  vous  présente:  studio  28  m2  avec  terrasse  aux

pieds des pistes - station familiale à 1400 M d'altitude ! Gréolières les neiges cette

station de ski est la plus proche de la mer à 1 heure seulement de nice et antibes

et 45 mn de grasse. À la recherche de votre petit coin de paradis en montagne ?

Nous  avons  l'opportunité  parfaite  pour  vous  !  Découvrez  notre  studio  meublé

lumineux et ensoleillé,  exposition sud, idéalement situé aux pieds des pistes dans

une  charmante  station  familiale.  Il  se  compose  :  d'une  entrée,  une  salle  de  bain

avec wc, une cuisine aménagée et ...

Isabelle  navarro  (0611601465)  presents:  studio  28  m2 with  terrace  at  the  foot  of

the slopes - family resort at 1400 M altitude! Gréolières les neiges this ski resort is

the  closest  to  the  sea,  just  1  hour  from  nice  and  antibes  and  45  minutes  from

grasse.  Looking  for  your  little  corner  of  paradise  in  the  mountains?  We  have  the

perfect opportunity for you! Discover our bright and sunny furnished studio, south

facing,  ideally  located  at  the  foot  of  the  slopes  in  a  charming  family  resort.  It

consists of: an entrance, a bathroom with toilet, a fitted and equipped kitchen open

to the living room ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence
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